
 

“Llevando la batuta”: el oficial principal José Luis
Espejo cumplió 10 años a cargo de la Banda de Música

de la Policía

En diciembre de 2013, José Luis Espejo fue nombrado director de la Banda de Música de
la Policía “Felipe Rodríguez Servín”, mediante la resolución 3376 del Ministerio de
Seguridad. A lo largo de 10 años ha dirigido centenares de conciertos en todo tipo de
actos y espectáculos. En la actualidad, la Banda de Música tiene 29 efectivos, aunque no
siempre están todos, hay necesidades que cubrir, momentos particulares o circunstancias
personales que lo impiden. No obstante, en los actos de relevancia buscan estar todos.
Además, no cumplen funciones de manera exclusiva en la banda, sino que como primera
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instancia, son policías, con armamento provisto y con tareas operativas. Sin embargo, se
le da prioridad a la banda a fin de estar todos juntos. En diálogo con FM Vos (94.5) y con
Diario San Rafael, el oficial principal Espejo señaló que “siempre esas atenciones están
por parte del jefe distrital, comisario inspector Vallejos”. “En este caso, en estas fechas,
estamos sumamente llenos de servicios por el tema de las finalizaciones de escuela, de
los cambios de abanderados y escoltas, tenemos una agenda bastante agitada”, dijo. En
lo personal, Espejo lleva 17 años en la policía y desde el principio tuvo la posibilidad de
integrar la banda, siendo músico ejecutante con el trombón. Más tarde se capacitó como
oficial de la Policía de Mendoza; pasó de la banda a la Comisaría 60ª, y seguidamente
regresó a la banda pero como director de la misma. “Yo siempre he tocado más que nada
el trombón a vara, parte de los bronces que es lo que me caracteriza más que nada, y que
fue lo que ejecuté en la banda y en otros lugares también, pero uno estudia guitarra,
estudia piano y se va metiendo. Para poder armar temas musicales, es necesario saber
un instrumento armónico como es la guitarra o el piano”, agregó. Resaltó que si bien a
veces la gente ve temas breves en el escenario, “todo requiere un trabajo atrás, escribirlo
en una partitura viendo la diversidad de instrumentos que tenemos”. “Todo eso va por
cuenta mía y por algún personal de la banda que me ayuda, y tratamos de armar el tema
y llevarlo a la práctica; pero la práctica después requiere un estudio instrumento por
instrumento, así que es todo un trabajo bastante arduo el que hacemos para poder llegar
con un tema. Hoy tenemos muchísima diversidad, se están escuchando muchos temas
nuevos, y gracias a Dios vamos supliendo todo y vamos sacando temas a medida que
van saliendo, para tener el repertorio actualizado”, aclaró. Es que la banda divide las
actuaciones populares con cumbia, cuarteto, que a la gente le encanta, y la música
orientada a los actos, como puede ser el Himno Nacional. El 16 de diciembre la Banda de
Música hará un pequeño concierto en la primera cuadra de Av. San Martín,
conjuntamente con un comercio que forma parte de la organización. Por otra parte, el 23
de diciembre a las 11, tocarán villancicos marchando por el paseo Chile y el Pellegrini. 
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